

Un défilé intergénérationnel à Ernest-Guérin

Accueil > Pays de la Loire > Saint-Jean-de-Monts > 📡

Recevez gratuitement notre newsletter
Chaque jour, l'essentiel de l'actualité est dans votre boîte mail

mon.adresse@mail.fr

Je m'inscris !

Un défilé intergénérationnel à Ernest-Guérin

Saint-Jean-de-Monts - Publié le 28/05/2016 à 04:28

écouter



Facebook

Twitter

Google+



Achetez votre journal
numérique

Judi, à la maison de retraite, c'était jour de fête. Les résidents, accompagnés d'élèves de la maison familiale, ont proposé un défilé haut en couleurs, en musique et avec humour.

C'était l'effervescence à l'établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad) Ernest-Guérin, jeudi. Les jeunes élèves de première de bac professionnel services aux personnes et aux territoires (Sapat) proposaient leur premier défilé de mode intergénérationnel.

Difficultés puis épanouissement

Depuis le début de l'année, treize jeunes de première de la maison familiale rurale (MFR) la Rivière travaillaient sur ce défilé de mode réalisé avec dix résidents de la maison de retraite. « Au fur et à mesure de l'avancée de ce projet, des difficultés se sont créées mais vite résolues, déclare Pauline Pineau, monitrice responsable à la MFR. Des similitudes au niveau caractère et personnalité ont fait que les binômes jeune-résident se sont faits naturellement. À l'issue de ce projet, les jeunes ont évolué et les résidents se sont épanouis. »

Ce que confirme Mireille Kessler, directrice de l'Ehpad : « Toute la préparation de ce défilé a permis de vraies rencontres et des liens très forts se sont tissés. »

L'humour en première ligne

Judi après-midi, d'autres résidents et élèves de la MFR, le personnel, des familles et des bénévoles de l'association Point de rencontre étaient présents. Pendant le défilé, dix candidats se sont présentés sur différents thèmes : l'ancienne profession du résident, ses anciennes occupations ou ses goûts.

C'est ainsi que Roger Musard, avec la jeune Romane, ont joué la carte de l'humour avec l'empoisonneur public numéro 1 et l'empoisonnée. Mais Marie-France Pajot, supportrice du FCNA (Football-club Nantes Atlantique) et ancienne secrétaire des Écureuils des Pays de Monts, les a tous coiffés au poteau avec ses deux jeunes candidats, Laureen et Léonard, en défilant sur le thème de « foot en folie ».

Tags : [Saint-Jean-de-Monts](#)